



Domingo 5 de junio *(Pentecostés. ciclo C)*

PENTECOSTÉS.

JESÚS QUISO QUE “VIVIÉRAMOS A SU AIRE”

El evangelio del domingo según San Juan (20,19-23)

Al anochecer de aquel mismo día, el primero de la semana, los discípulos estaban reunidos en una casa, y tenían las puertas cerradas por miedo a los judíos. Y en esto entró Jesús, se puso en medio de ellos y les dijo: «¡Paz a vosotros!».

Y, diciendo esto, les mostró las manos y el costado. Y los discípulos se llenaron de alegría al ver al Señor. Luego Jesús dijo de nuevo: «¡Paz a vosotros! Como el Padre meenvió a mí, también yo os envío a vosotros». Y, dicho esto, sopló sobre ellos y añadió: «Recibid el Espíritu Santo; a quienes perdonéis los pecados, les quedarán perdonados; y a quienes no se los perdonéis, les quedarán sin perdonar».



- **Hechos 2,1-11:** Se llenaron todos de Espíritu Santo y empezaron a hablar en otras lenguas,
- **Salmo 104:** Envía tu Espíritu, Señor, y renueva la faz de la tierra
- **1 Corintios 12,3b-7.12-13:** Y todos hemos bebido de un solo Espíritu.
- **Secuencia:** Ven Espíritu

Jesús quiso que viviéramos a su aire, al aire del Espíritu

📺 Sentados cómodamente ante el receptor de TV, podemos ver las imágenes de lo que está sucediendo a muchos kilómetros de distancia. Las ondas ópticas y acústicas se cruzan ante tus ojos por el espacio libre, pero ni el ojo ni el oído pueden captarlas por sí solos. Con la ayuda de unos aparatos, se puede reforzar la capacidad de los sentidos y ver lo que era ante nuestros ojos realidad invisible. Pero hay realidades que escapan a todo control mecánico-empírico. La misma vida no es perceptible por medios mecánicos. Vemos sus efectos; a ella misma no la vemos.

Algo así sucede con la presencia activa del Espíritu Santo en nuestra vida, a quien la iglesia llama «dulce huésped del alma». Hay que descubrirlo por los efectos que produce. Él es continuo creador de vida y perenne juventud espiritual, fuerza en la debilidad, perseverancia en el cansancio, alegría en el dolor, inagotable luz que ilumina las riquezas de la vida interior y sus ilimitadas posibilidades. Es fuego que purifica, agua que fecunda, viento que sacude, sabiduría que inspira en cada momento la palabra adecuada. El suscita en la iglesia personas y movimientos a través de los cuales se hace visible en el mundo.

📺 **Ven Espíritu Creador** e infunde en nosotros la fuerza y el aliento de Jesús. Sin tu impulso y tu gracia, no acertaremos a creer en él; no nos atreveremos a seguir sus pasos; la Iglesia no se renovará; nuestra esperanza se apagará. ¡Ven y contágnos el aliento vital de Jesús!

Ven Espíritu Santo y recuérdanos las palabras buenas que decía Jesús. Sin tu luz y tu testimonio sobre él, iremos olvidando el rostro bueno de Dios; el Evangelio se convertirá en letra muerta; la Iglesia no podrá anunciar ninguna noticia buena. ¡Ven y enséñanos a escuchar sólo a Jesús!

Ven Espíritu de la Verdad y haznos caminar en la verdad de Jesús. Sin tu luz y tu guía, nunca nos liberaremos de nuestros errores y mentiras; nada nuevo y verdadero nacerá entre nosotros; seremos ciegos que pretenden guiar a otros ciegos. ¡Ven, conviértenos en testigos de Jesús!

Ven Espíritu del Padre y enséñanos a gritar a Dios "Abba" como lo hacía Jesús. Sin tu calor y tu alegría, viviremos como huérfanos que han perdido a su Padre; invocaremos a Dios con los labios, pero no con el corazón; nuestras plegarias serán palabras vacías. ¡Ven y enséñanos a orar con las palabras y el corazón de Jesús!

Ven Espíritu Bueno y conviértenos al proyecto del "reino de Dios" inaugurado por Jesús. Sin tu fuerza renovadora, nadie convertirá nuestro corazón cansado; no tendremos audacia para construir un mundo más humano, según los deseos de Dios; en tu Iglesia los últimos nunca serán los primeros; y nosotros seguiremos adormecidos en nuestra religión burguesa. ¡Ven y haznos colaboradores del proyecto de Jesús!

Ven Espíritu de Amor y enséñanos a amarnos unos a otros con el amor con que Jesús amaba. Sin tu presencia viva entre nosotros, la comunión de la Iglesia se resquebrajará; la jerarquía y el pueblo se irán distanciando siempre más; crecerán las divisiones, se apagará el diálogo y aumentará la intolerancia. ¡Ven y aviva en nuestro corazón y nuestras manos el amor fraterno que nos hace parecernos a Jesús!

Ven Espíritu Liberador y recuérdanos que para ser libres nos liberó Cristo y no para dejarnos oprimir de nuevo por la esclavitud. Sin tu fuerza y tu verdad, nuestro seguimiento gozoso a Jesús se convertirá en moral de esclavos; no conoceremos el amor que da vida, sino nuestros egoísmos que la matan; se apagará en nosotros la libertad que hace crecer a los hijos e hijas de Dios y seremos, una y otra vez, víctimas de miedos, cobardías y fanatismos. ¡Ven Espíritu Santo y contágnanos la libertad de Jesús!

Día de la Acción Católica y Apostolado Secular

«**Sigamos construyendo juntos. El Espíritu Santo nos necesita**» es el lema para el Día de la Acción Católica y Apostolado Secular que la Iglesia celebra el día de Pentecostés. Destacamos «el papel fundamental que tiene el laicado en la corresponsabilidad eclesial y en la misión evangelizadora».

Una Iglesia sinodal es aquella en la que la Iglesia reconozca a los laicos y los laicos se reconozcan Iglesia, evitando caer en el clericalismo, que es uno de los problemas más serios que existe en nuestra Iglesia actual. Hay que promover espacios en los que todos nos sintamos protagonistas de la vida de la Iglesia y de su vocación misionera. Para lo que es fundamental que «se favorezca el diálogo profundo y la escucha mutua, acogiendo también con respeto y cariño aquellas palabras de las personas que no piensan como nosotros».

También es muy importante el diálogo con la sociedad contemporánea, especialmente con los más pobres y sufrientes. En estos tiempos, marcados aún por la pandemia y por el drama de la guerra, por la inestabilidad económica, recibimos una llamada urgente a descubrir que nadie se salva solo, porque estamos todos en la misma barca. *(Sacado del mensaje de los obispos para este día)*

Algunos avisos parroquiales

PERSONAS VOLUNTARIAS PARA EL DÍA DE CARIDAD. El 16 de junio, se pondrá un año más la mesa del Día de la Caridad en Albufera con Pedro Laborde. Necesitamos personas voluntarias para la mesa en turnos de hora y media. Os pedimos vuestra colaboración. Apuntaos.

MARTES 31, A LAS 19:15. CONSEJO PASTORAL para preparar el final de curso en Santa Irene.

SÁBADO 4, A LAS 12:00. Primeras comuniones.